
○開会あいさつ
　 御手洗委員長

○来賓あいさつ
 　信國和徳宇佐市副市長　 ○司会

○主催者あいさつ 木田広報副委員長
　　井上議長

　　○株式会社ティーアンドエス ○認定こども園 四日市こども園　
　　 　代表取締役社長　稲葉孝政　  副園長　川谷 光紹　  ○有限会社高森総合保険

　　取締役　高森 貴司
｢宇佐市の青年として｣

　　○株式会社井上酒造  ○葱屋おおくぼ有限会社　
　　 　専務取締役　井上百合     代表取締役　大窪 勉

　　会長　貞池　冨士生

　　事務局員　植松　俊廣

○ＮＰＯ法人安心院町

　　　　 グリーンツーリズム研究会　

会長　宮田　静一

　 「ともに目指す子育て満足度日本一」

○天津地域づくり協議会　

｢他に答えがありますか？か
ら心の旅へ」

　

「活気あふれる天津づくり｣

　「農・食・観光で地域振興」

○日 時：平成２９年１１月１６日（木）１３：３０～１６：００

○会 場：宇佐商工会議所

○参加者６６名（うち議員１５名、意見発表者６名）

－平成２９年度 出前県議会－

議員と語ろうイン北部地域（宇佐市）

。

放課後児童クラブにおける常勤職

員の配置や処遇改善について意

見や提言があり、さらに宇佐市の

子育て現場の状況についての質問

がありました。

宇佐市の中小企業経営者への後継

者問題や経営指導への支援に関す

る要望、大学設置への提言があり、

宇佐市内の高校の振興などについ

て意見や感想が出されました。

味一ねぎの新規就農者の増加や生

産性向上に向けた取組などの発表

があり、意見や経営状況に関する質

問が出されました。

自治能力を持った地域

を目指した地域づくり協

議会の交通安全や防犯、

子どもたちの教育、地

域文化の継承といった

数多くの取組について

発表がありました。

グリーンツーリズム発祥の地とい

われる安心院地域における取組と

ヨーロッパにおけるグリーンツーリ

ズムの現状などについて発表があ

りました。また、バカンス法制定に

向けた要望が出されました。


